

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan. Proposal ini disusun untuk melengkapi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik di Universitas Negeri Jakarta. Judul skripsi ini adalah “Pengaruh Penggunaan Bubuk Teh Hijau Terhadap Daya Terima Kue Bangkit Umbi Garut” ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak atas bantuan dan bimbingan yang diberikan, antara lain kepada :

1. Dr. Rusilanti, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik Universitas Negeri Jakarta.
2. Dr. Alsuendra, M.Si, selaku Pembimbing Akademik
3. Dra. Sachriani, M.Kes dan Cucu Cahyana, S.Pd, M.Sc selaku Dosen Pembimbing.
4. Kepada seluruh dosen Tata Boga yang telah banyak membantu dalam memberikan ilmu selama masa perkuliahan.
5. Seluruh Staf Tata Usaha dan Laboratorium Program Studi Pendidikan Tata Boga, Fakultas Teknik Universitas negeri Jakarta

Terima kasih juga saya ucapkan kepada kedua orang tua yaitu Ayahanda tercinta Wardi dan Ibunda Tutik Watmini, kakak – kakak tersayang yang selalu memberikan dukungan baik moril maupun materil. Untuk teman-teman Tata Boga 2011 Efa Frida Yulianti, Vinna Irmariyanti, Annisa Puspa Karina, Nadia Oktaviani, Indri Ramona, Anwar Sanjaya, dan teman-teman SMA saya Nurul Hadi, Fransisca Sinthawati, Dina Lathifa Horman, Eva Syabila, Nabilah Zakiyah, Indah Nur Apriliani, Astried Tungga Dewi, Putri Agustin, Tanti Fuji Astuti, Rizka Setyawati, Latifah Puspita, Juli Haryanti. Semoga segala kebaikan, keikhlasan, kesabaran, doa dan bantuan yang diberikan kepada saya sebagai peneliti akan mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT.

Saya menyadari bahwa skripsi ini belum sempurna, untuk itu saya mohon maaf apabila terdapat kekurangan dan kesalahan baik dari isi maupun tulisan. Akhir kata, saya berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi yang membaca.

Penulis

Sekar Arum A.